

LETTRE OUVERTE AUX CONSEILLERS MUNICIPAUX DE LA VILLE DE GENÈVE: NON À LA COUPE BUDGÉTAIRE 2014 ! RESTONS MOBILISÉS



1,791 signatures.

Madame la Conseillère municipale, Monsieur le conseiller municipal,

Nous avons appris avec stupéfaction la décision de la commission des finances du conseil municipal de supprimer 49 postes nécessaires à la politique de cohésion sociale et au développement durable de la Ville de Genève. Nous concevons mal comment ces services peuvent ne pas faire sens au niveau municipal, car nous n'en connaissons pas d'équivalent au niveau cantonal. Leur suppression serait un réel manque pour nous.

Nous tenons par la présente à manifester notre soutien aux unités d'actions communautaires présentes dans nos quartiers, aux équipes des Espaces de Quartiers ainsi qu'au service Agenda 21.

En tant qu'habitants/organisation impliqué-e-s dans notre quartier et dans la collectivité genevoise, nous considérons en effet que ces services sont essentiels à notre engagement. Ils contribuent à une administration municipale accessible et ouverte sur le quartier, soucieuse des défis logistiques et organisationnels auxquels nous sommes quotidiennement confrontés et qui de fait facilite l'engagement de ses administrés.

Nous regrettons que les projets que nous avons mis en place avec ces services pour l'année 2014 soient soudainement remis en cause et nous déplorons la fermeture prochaine des lieux d'échanges associatifs et des lieux de démocratie participative qui permettaient de renforcer nos capacités d'action.

Attachés aux valeurs d'égalité homme/femme, de proximité et de développement durable, nous regrettons que la Ville de Genève ne se veuille plus vectrice de ses valeurs essentielles, tant pour nous aujourd'hui que pour les générations futures. Cela affaiblira de manière certaine la position de la Ville de Genève et son rayonnement.

Dans l'espoir sincère que la Ville de Genève tienne les engagements qu'elle a pris avec nous pour l'année 2014, et que vous, comme conseiller municipal et conseillère municipale les assumiez, veuillez recevoir Mesdames, Messieurs, nos salutations les plus cordiales.

Séverine G. Suisse